

Wertvolle Menschen sind Garantie für Glück

Absolventen der Zinzendorfschulen in Königsfeld feierlich verabschiedet

Königsfeld. »Der Weg zum Glück – gemeinsam schaffen wir alles!« lautete das Motto des Gottesdienstes, mit dem die Zinzendorfschulen am Freitag die Absolventen ihrer beruflichen Schulen entlassen haben

Der Schulpfarrer Christoph Fischer gab den Schülern noch einmal auf den Weg, dass die Garantie, ein wertvoller Mensch zu sein, das Glück eines jeden einzelnen sei.

In den Fürbitten baten die Schulabgänger um Hilfe auf ihrem Weg in der Zukunft, um Kraft für die Lehrer, darum, dass die während der Schulzeit geschlossenen Freundschaften anhalten und um Hilfe für diejenigen, die ihren Weg noch nicht gefunden haben.

Die kurzen Szenen, die den Zusammenhalt der Klassen verdeutlichten, wechselten von fröhlichen wie nachdenk-



Der geschäftsführende Schulleiter Rainer Wittmann (Mitte), die Klassenlehrer Thomas Rist (links), Sabine Agel (vierte von links), Brunhilde Bippus (vierte von rechts), und Ulrike Rök (zweite von rechts) gratulierten allen Absolventen und ganz speziell den Preisträgern Marina Meister (zweite von links), Katrin Falk (dritte von links), Stefanie Koslowski (fünfte von links), Judith Schürg (dritte von rechts) und Clemens Fischer (rechts).

Foto: Zinzendorfschulen

lichen und feierlichen Kirchenliedern und dem Beatles-Klassiker »With a little help from my friends« ab.

Den Segen »Der Herr gebe dir Wurzeln und Flügel« verdeutlichten die Schüler mit kleinen Töpfchen, in die Samen von Mittagsblumen gepflanzt und kleine Papierflügel gesteckt hatten.

Fünf der Absolventen hatten sich während ihrer Schulzeit besonders hervorgetan und wurden dafür mit Preisen bedacht.

Judith Schürg wurde mit dem Sozialpreis ausgezeichnet, Stefanie Koslowski und Katrin Falk bekamen den Preis des Vereins der Freunde und Förderer.

Clemens Fischer erhielt den Preis des Elternbeirats für besonderes schulpolitisches Engagement und Marina Meister bekam die Amos-Comenius Medaille.